https://iaata.info/Refusons-le-SNU-6100.html

Refusons le SNU

Publié le 8 septembre 2023

Lundi 4 Septembre, jour de rentrée des classes, des milliers de Lycéen.ne.s de différents lycées Toulousain ont pu tomber sur cette affiche les invitant à refuser le SNU et le monde qu'il traduit.

En 2023-2024, le SNU rentrera un peu plus dans la vie des Lycéen.ne.s puisque les établissements volontaires pourront envoyer des classes entières en "séjour de cohésion" sur le temps scolaire pour obtenir les labels "classes engagées" et "lycées engagés".



Encore sur la base du volontariat, le SNU va s'imposer petit à petit par la contrainte.

Voilà les mots de la secrétaire d'état à la jeunesse "Sur Parcoursup, le SNU est exclusivement valorisé sur la partie engagement volontaire. Je souhaite que le SNU [...] soit davantage reconnu. Il y a une piste qui a ma préférence, mais qui est loin d'être stabilisée. Il s'agirait, en cochant une case SNU, d'obtenir des points bonus intégrés dans le calcul algorithmique de Parcoursup."

Le SNU se présente comme un moment de cohésion et d'intégration à travers des activités de groupes citoyennes et écolo.

Mais c'est surtout un embrigadement au patriotisme, à la valeur travail et à la soumission à l'autorité qui apparait clairement.

C'est le virilisme, le sexisme, l'homophobie, le racisme et l'esprit rance de caserne qui ressort des premières expériences et des premiers témoignages.

Le SNU nous prépare à un monde dans lequel la guerre serait inévitable, les frontières devrait être fermées et nos vies soumises à l'impératif de l'économie et de la nation.

Refusons la militarisation, les frontières et les nations!